

Contra lo dicho por OBRADOR: Esposa de Zenyazen Escobar, impuesta en cargo público.

Por: Luis Velázquez Rivera. Facebook. 05/12/2018

El lunes 3 de diciembre, Día Internacional de la Discapacidad, corrieron a varios discapacitados del DIF y de manera fea.

Y, en contraparte, la esposa del profe Zenyazen Escobar, secretario de Educación del gobernador Cuitláhuac García Jiménez, titular de la Comisión de Transparencia de la LXV Legislatura, en igualdad de circunstancias que la esposita de Pepe Mancha, ex presidente del CDE del PAN, fue ungida diputada local por la vía plurinominal, es decir, el dedazo en su dimensión estelar.

Además, un primo de Zenyazen fue designado delegado de la SEV en Orizaba y en revire los profesores tomaron la dependencia en el pueblo donde el dictador Porfirio Díaz Mori fue glorificado con una súper mega estatua porfiriana.

Son los tiempos de la Constitución Moral y la Cuarta Transformación del País en Veracruz.

Fotografía: veracruzanosinfo

Fecha de creación

2018/12/05